

Cuba et le Laos misent sur la multiplication des échanges



La Havane, 30 déc. (RHC/PL).- Le président laotien Bounnhang Vorachit et l'ambassadeur de Cuba au Laos, Pablo Rodriguez, ont confirmé la volonté des deux pays de consolider les liens d'amitié et de coopération.

Le président Vorachit a reçu ce jeudi à Vientiane les lettres de créances du diplomate cubain.

A cette occasion, le président laotien a exprimé le grand respect et l'admiration que le Parti, le gouvernement et le peuple du Laos ressentent pour Cuba et ses dirigeants historiques. A ce sujet, il a qualifié Fidel Castro de leader non seulement de son peuple mais encore de leader mondial.

Il a rappelé l'aide de Cuba et en particulier celle de Fidel Castro au peuple laotien, depuis les années de la guerre, notamment par l'envoi d'une brigade médicale. L'aide cubaine s'est accrue et diversifiée au fil des années surtout après l'établissement des relations diplomatiques en novembre 1974. Le président Vorachit s'est dit reconnaissant de tous ces gestes d'amitié de la part de Cuba.



Radio Habana Cuba